

Herr Friedrich:

Reichen die in den Haushalt eingestellten Mittel für die Planungen von Verkehrsberuhigungen in Altendorf-Ersdorf aus?

Antwort der Verwaltung:

Das beauftragte Planungsbüro hat Vermessungen durchgeführt und arbeitet verschiedene Varianten und Pläne aus. Diese werden im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt diskutiert. Honorarnachforderungen liegen bisher nicht vor.

Nach dem man eine Entscheidung für eine Planung getroffen hat, muss man mit dem Straßenbaulastträger klären, welche Kosten übernommen werden. Dies erfolgt über eine Verwaltungsvereinbarung.